

Protokoll Tourismusausschuss Gemeinde Norddorf am 20.04.2021 um 18.00 Uhr im Seeheim

Vorsitz: Gunnar Hesse

Teilnehmende Mitglieder: Dennis Schnoor, Jan Dörwaldt, Kai Quedens,
Sibylle Franz, Ingrid Heil (Protokollführerin)

Entschuldigt: Thore Blome, Christian Lass

Gast: Bürgermeister/Werkleiter Christoph Decker

Öffentlicher Teil:

- Ö 2 Anträge zur Tagesordnung – keine
- Ö 3 Beschlussfassung über die nicht öffentliche Beratung von Tagesordnungspunkten – einstimmig
- Ö 4 Einwendungen gegen die Niederschrift über die 7. Sitzung (öffentlicher Teil) – keine
- Ö 5 Bericht des Ausschussvorsitzenden

Modellregion

Bewerbungen laufen ab jetzt, weitere Corona Testzentren sind im Aufbau.

Maritur

Baustopp wegen Neuausschreibung für die Betonarbeiten am Gebäude und Gelände. Fristverlängerung bis 30.11.2021 ist beantragt. Es wird eine freihändige Vergabe für neue Firmen geben. Die Spielgeräte sind fast fertig. Ziel muss es sein, so schnell wie möglich mit der Umsetzung des Projektes zu beginnen.

Lampen im Ort

Es sind 128 Köpfe bestellt. Diese werden bei Lieferung nach und nach eingebaut.

DLRG

An den Stränden werden Ständer aufgebaut. Neues Rettungsmaterial ist eingetroffen. Am Gebäude müssen Fenster und Dichtungen ersetzt werden. BM kümmert sich darum.

Kurabgabenerhöhung

Am 14.5. findet ein gesamt insulares Arbeitsgespräch zu diesem Thema statt. Kurabgabenerhöhung soll berechnet werden.

Brücke am Strand

Die Brücke am Strand ist renoviert worden. Gemeindearbeiter räumen mit großem Gerät Strand 33 frei. Die Versandung des Norddorfer Strandes nimmt immer mehr zu. Christoph Decker will sich mit dem LKN zu Möglichkeiten zur Bewältigung in Verbindung setzen.

Alte Schwimmhalle

Die Halle ist leergeräumt, Geräte können dort gelagert werden.

Bohlenweg Odde

Der Weg ist fertig, eine Arbeitsgemeinschaft gegründet.

Ö 6

Einwohnerfragestunde – keine Fragen

Ö 7

Verschiedenes

Drei neue Mitarbeiter für die Ordnungsdienste im Dorf eingestellt.

Für ein neues Quad läuft die Anfrage.

Ein neuer Strand Shuttle Fahrer ist eingestellt für 10 Monate. Kann je nach Stand der Dinge sofort starten.

Nach Einbindung und Absprache mit dem Ordnungsamt soll der große Parkplatz mit Schildern und Regularien übersichtlicher gestaltet werden. BM nimmt Kontakt auf.

Kai entwickelt einen Vorschlag für einen „Gemeindeboten“ in Papierform für Norddorf.

Die Gäste freuen sich sehr über unsere Friesenbänke, nur leider die Amrumer nicht. Die Werbung sollte medial noch ausgeweitet werden.